

## Presiden Jokowi dan Menlu RI Tinjau Venue KTT ASEAN di Labuan Bajo

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) meninjau kesiapan lokasi penyelenggaraan KTT ASEAN ke-42 di Labuan Bajo, Kabupaten Manggarai Barat, Nusa Tenggara Timur (NTT), Selasa (25/4). Presiden didampingi Menteri Luar Negeri Retno Marsudi.

"Hari ini (Selasa) Presiden didampingi Menlu akan meninjau beberapa venue yang rencananya akan digunakan dalam pelaksanaan KTT ASEAN bulan Mei nanti," kata Deputi Bidang Protokol Pers dan Media Sekretariat Presiden, Bey Machmudin dalam keterangannya, Selasa (25/4).

Diketahui kurang dari tiga minggu pelaksanaan KTT ASEAN ke-42 di Labuan Bajo, Kabupaten Manggarai Barat, Provinsi Nusa Tenggara Timur (NTT). Pada Sabtu (22/4), saat tiba di Bandar Udara

Komodo, Kabupaten Manggarai Barat, Provinsi NTT, Presiden Jokowi telah melihat sarana dan prasarana yang ada di bandara tersebut.

Setelahnya, dalam perjalanan dari bandara menuju hotel tempatnya menginap, Presiden melihat beberapa lokasi yang perlu diperbaiki untuk menyambut para tamu dari negara-negara ASEAN yang akan hadir di Labuan Bajo nanti.

Presiden juga mengunjungi beberapa tempat wisata yang belum pernah dikunjungi. Salah satunya mengunjungi Gua Batu Cermin dan Batu Payung. Setelah berkeliling di tempat wisata tersebut, Kepala

Negara juga mengunjungi sejumlah stan UMKM dan membeli sejumlah souvenir yang merupakan hasil karya masyarakat NTT, seperti kain, topi buket, dan topi pantai. ● han

## Kecelakaan Maut di Tol Cipali, Tiga Orang Tewas, 9 Korban Luka

MAJALENGKA (IM) - Kecelakaan lalu lintas terjadi di Tol Cipali wilayah Majalengka, tepatnya Km 153, Selasa (25/4) siang. Akibat insiden tersebut, tiga orang meninggal dunia dan 9 korban lainnya mengalami luka-luka.

"Iya, benar (ada kecelakaan di Km 153)," kata Humas Astra Tol Cipali Asri Fajarwati Ridwan kepada MPI.

Para korban, baik meninggal maupun luka dirujuk ke RSUD Cideres, Kabupaten Majalengka. Dari tiga orang meninggal, dua di antaranya masih Balita.

"Cedera berat ada 1, yang lainnya masih kita evaluasi. Lalu, ada 3 yang datang dalam keadaan sudah meninggal. (Korban lainnya) Luka ringan sampai sedang," kata Dokter Jaga RSUD Cideres, Resi Gunawan.

Sementara, para korban diketahui berasal dari Jawa Timur. Saat ini, petugas kesehatan masih melakukan penanganan terhadap korban luka. Menurut informasi, kecelakaan maut itu terjadi usai mobil yang mengangkut pemudik menabrak beton saluran air.

"Saat melintas di KM

153 diduga pengemudi tidak bisa mengontrol laju kecepatan kendaraan," ujar Corporate Communication ASTRA Tol Cipali Asri Fajarwati dalam keterangannya, Selasa (25/4).

Laju kendaraan jadi tidak terkendali. Mobil kemudian terguling.

"Sempat terguling dan menabrak beton saluran air. Dan posisi akhir kendaraan berada di bahu luar," imbuh Asri. Asri menuturkan 1 pemudik meninggal di TKP. Sementara 2 pemudik di RSUD Ciereng.

"Petugas lalu lintas ASTRA Tol Cipali juga mengevakuasi 1 orang luka berat dan 3 orang luka ringan. Keseluruhan korban di evakuasi ke RSUD Cideres, Majalengka," jelas Asri.

Polisi mengatakan, mobil pribadi yang terlibat kecelakaan di jalur A Km 153 Tol Cipali, Jawa Barat (Jabar), berpenumpang 12 orang. Mobil tersebut tipe minibus. "Satu mobil isi 12 berarti; 11 penumpang, 1 pengemudi," kata Kepala Kecelakaan Lalu Lintas (Laka Lantas) Satlantas Polres Majalengka, Ipda Aseng Suwanda, kepada wartawan, Selasa (25/4). ● mei

## KKB Papua Jadikan Perempuan dan Anak-anak Sebagai Tameng

JAKARTA (IM) - Kelompok kriminal bersenjata (KKB) Papua memanfaatkan perempuan dan anak-anak untuk menyergap prajurit TNI pencari Pilot Susi Air Capt Philip Mark Mehrtens di Nduga, Papua Pegunungan. Mereka juga mengajak remaja SMP untuk menyerang prajurit TNI.

"Memang gerombolan KST (kelompok separatis teroris) ini sangat biadab. Usai menjadikan tameng kaum perempuan dan anak-anak saat menyerang aparat TNI beberapa waktu yang lalu di Mugi-Mam Nduga mengakibatkan Prajurit TNI menjadi korban. Kini gerombolan KST justru mengajak remaja pelajar SMP/SMA untuk menyerang aparat TNI Polri," kata Kapendam XVII/Cenderawasih Kolonel Kav Herman Taryaman dalam keterangannya, Selasa (25/4).

Herman mengatakan KKB memobilisasi para remaja pelajar SMP dan SMA untuk sama-sama menyerang prajurit TNI yang sedang bertugas. Hal tersebut disampaikan langsung oleh salah seorang warga setempat kepada pihak TNI.

"Ini sangat disesalkan, jadi tidak salah apabila warga di Nduga maupun di Intan Jaya maupun di daerah lain-

nya mulai melakukan perlawanan kepada gerombolan KST karena keluarga ataupun anak-anak mereka menjadi tumbal dari KST," ujarnya.

Lebih lanjut, Herman meminta masyarakat menolak ajakan bergabung dengan KKB. Dia meminta masyarakat melapor ke TNI bila diajak bergabung dengan KKB.

"Kita semua hati-hati dengan ajakan kepada Para remaja pelajar oleh KST. Jika ada maka bisa dilaporkan dan tentunya jangan terpengaruh," katanya.

Sementara itu, Panglima TNI Laksamana Yudo Margono mengatakan status operasi di Nduga, Papua Pegunungan, ditingkatkan menjadi siaga tempur. Hal ini imbas serangan KKB yang menyebabkan 1 prajurit gugur, 4 luka-luka, dan 4 lainnya hilang. Yudo menegaskan peningkatan status operasi itu diperlukan saat ini. "Dari awal saya sudah katakan kita akan melakukan operasi penegakan hukum, yakni dengan cara *soft approach*. Tapi dengan kondisi seperti ini, khususnya di daerah tertentu, ya kita ubah operasinya menjadi operasi siaga tempur," kata Yudo saat jumpa pers di Mimika, Papua Tengah, Selasa (18/4) lalu. ● han

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



## LIBUR LEBARAN GUBERNUR JAWA TENGAH DI SOLO SAFARI

Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo (tengah) menyapa warga saat berkunjung ke Solo Safari, Solo, Jawa Tengah, Selasa (25/4). Hari terakhir libur Lebaran dimanfaatkan Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo untuk berlibur bersama keluarga besar mengunjungi kebun binatang Solo Safari.

# Prabowo Subianto Diprediksi Enggan Jadi Cawapres Ganjar Pranowo demi Jaga Gengsi

Setelah Ganjar diumumkan sebagai capres dari PDIP, muncul wacana menduetkan Gubernur Jawa Tengah itu dengan Prabowo Subianto.

JAKARTA (IM) - Peneliti Indikator Politik Indonesia Bawono Kumoro menilai, aneh jika Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto bersedia menjadi calon wakil presiden (cawapres) buat Ganjar Pranowo pada Pemilu Presiden (Pilpres) 2024.

Sebagai politisi yang pernah mencalonkan diri sebagai presiden pada dua kali pemilu, Prabowo diprediksi enggan jika "hanya" jadi cawapres pada pilpres mendatang.

"Merupakan hal sangat aneh dan juga tidak baik dari segi kepantasan dan juga gensi politik apabila setelah maju sebagai calon presiden dalam dua pemilihan pre-

siden terdahulu, lalu maju sebagai calon wakil presiden di pemilihan presiden mendatang," kata Bawono kepada wartawan, Selasa (25/4).

Bagaimanapun, Prabowo lebih berpengalaman ketimbang Ganjar di pangkutan pilpres. Menteri Perencanaan itu pernah tiga kali menjajal peruntungan. Pada Pilpres 2009, Prabowo menjadi cawapres pendamping Megawati Soekarnoputri.

Pada Pilpres 2014 Prabowo menjadi calon presiden (capres) berpasangan dengan Hatta Rajasa, sedangkan pada Pilpres 2019 berduet dengan Sandiaga Uno.

Oleh karenanya, meski

berpotensi memperkuat koalisi, menduetkan Ganjar dengan Prabowo dinilai muskil.

"Memang gagasan untuk memasang Ganjar Pranowo-Prabowo Subianto cukup menarik karena berpotensi mempersatukan hampir seluruh partai-partai koalisi pemerintahan Presiden Joko Widodo. Akan tetapi, gagasan itu hampir mustahil sekali untuk direalisasikan," ujar Bawono.

Lagi pula, rapat pimpinan nasional Partai Gerindra pertengahan tahun lalu telah mengamanatkan Prabowo sebagai calon presiden, bukan calon wakil presiden. Bawono yakin, Gerindra akan tetap mengukung Prabowo sebagai capres lantaran hal itu berpotensi menghadirkan efek ekor sayu atau *coat-tail effect* bagi partai berlambang garuda tersebut.

Hal lainnya, elektabilitas Prabowo belakangan

mengalami peningkatan. Sebaliknya, angka elektoral Ganjar justru anjlok. Hasil jajak pendapat Lembaga Survei Indonesia (LSI) periode April 2023 misalnya, mencatat bahwa elektabilitas Ganjar merosot signifikan sekitar 8,1 persen menjadi 26,9 persen. Sementara, elektabilitas Prabowo naik menjadi 30,3 persen. Ini menempatkan Prabowo di urutan pertama survei elektabilitas capres.

"Dua hal itu akan menjadi ganjalan serius bagi pihak Ganjar Pranowo untuk mengajak Prabowo Subianto sebagai bakal calon wakil presiden," tutur Bawono.

Sebagaimana diketahui, Ganjar Pranowo resmi diumumkan PDI Perjuangan sebagai capres Pemilu 2024. Pengumuman itu disampaikan oleh Ketua Umum PDI-P Megawati Soekarnoputri.

"Pada jam 13.45, dengan mengucapkan Bismillah-

rahmanirrahim, menetapkan saudara Ganjar Pranowo, sekarang adalah Gubernur Jawa Tengah, sebagai kader dan petugas partai, untuk ditingkatkan penugasannya sebagai calon presiden Republik Indonesia dari Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan," kata Megawati di Istana Batu Tulis, Bogor, Jawa Barat, Jumat (21/4).

Setelah Ganjar diumumkan sebagai capres, muncul wacana menduetkan Gubernur Jawa Tengah itu dengan Prabowo Subianto. Namun, terkait ini, Prabowo menunjukkan sinyal penolakan.

Prabowo menekankan bahwa dirinya merupakan capres Partai Gerindra. Partainya pun tak kalah kuat.

"Partai mencalonkan saya sebagai capres. Partai saya agak kuat, sekarang," kelakar Prabowo saat ditemui di kediaman Presiden Jokowi, Sabtu (22/4). ● han

## Sejumlah Warga Mentawai Masih di Pengungsian Usai Gempa M 6,9

JAKARTA (IM) - Sejumlah warga di Kabupaten Kepulauan Mentawai, Provinsi Sumatera Barat, masih bertahan di pengungsian usai gempa magnitudo (M) 6,9. Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) di beberapa daerah masih melakukan pendataan dan pemantauan di wilayahnya.

Plt Kapala Pusat Data, Informasi, dan Komunikasi Kebencanaan BNPB, Abdul Muhari menyampaikan hingga pukul 08.30 waktu setempat atau WIB warga masih berada di pengungsian.

"Berdasarkan informasi yang diterima Pusat Pengendalian Operasi (Pusdalops) BNPB dari BPBD Kabupaten Kepulauan Mentawai, masyarakat di Desa Simalegi masih semuanya mengungsi. Sedangkan di kecamatan lain,

seperti di Desa Sigapona, Siberut Barat, sebagian warganya masih mengungsi.

Demikian juga yang terjadi di Desa Sikabalu, Kecamatan Siberut Utara, kemudian Kecamatan Siberut Barat, sebagian warga juga masih mengungsi," kata Abdul Muhari melalui keterangan tertulis, Selasa (25/4).

"Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) di wilayah tersebut masih melakukan pendataan dan pemantauan di lapangan, khususnya pengungsian warga," lanjutnya.

Abdul menuturkan sebagian warga di Sumatera Barat dan Sumatera Utara yang sebelumnya mengungsi kini sudah kembali ke rumah masing-masing. Kini pihaknya masih melakukan koordinasi penanggulangan pascagempa.

"Beberapa BPBD di Sumatera Barat dan Sumatera Utara melaporkan warganya telah kembali ke rumah masing-masing. Hal tersebut dilaporkan BPBD Kota Padang dan Kabupaten Agam di Sumatera Barat, yang menyebutkan warganya telah kembali ke rumah. Hal yang sama juga diinformasikan BPBD Kabupaten Nias Selatan di Sumatera Utara. Hingga kini, Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) terus melakukan koordinasi dan pemantauan pasca gempa magnitudo (M) 6,9," imbuhnya.

Gempa terjadi pagi tadi pukul 03.00 WIB. Guncangan gempa bumi yang berpusat di 0,93 LS dan 98,39 BT pada kedalaman 84 kilometer itu dirasakan selama 3-5 detik di Kepulauan Mentawai. ● mei

## Ketum PSI Minta Maaf soal Kisruh Resto Getok Harga yang Dialami Kadernya

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Solidaritas Indonesia (PSI), Giring Ganesha, IKUT buka suara soal polemik restoran di rest area Km 86 A Tol Cipali setelah dituding melakukan 'ketok harga' ke juru bicara PSI Sigit Widodo. Giring meminta maaf atas polemik yang melibatkan salah satu kader partainya.

"Terkait permasalahan harga makan di rest area Km 86 oleh @sigitwid, maka saya selaku Ketua PSI mohon maaf atas keghaduhan dan kesalahpahaman antara bro Sigit dan penjual @devinur098," tulis Giring di akun Twitter miliknya seperti dilihat pada Selasa (25/4).

Giring menyebut bahwa persoalan yang melibatkan Sigit Widodo awalnya merupakan persoalan pribadi. Namun hal itu kini menjadi perhatiannya setelah jabatan Sigit sebagai jubiir PSI melekat di tengah kisruh ketok harga tersebut.

"Walaupun masalah ini adalah masalah pribadi namun karena dalam pemberitaan membawa nama partai, maka kami akan bertanggung jawab untuk menyelesaikannya secara kekeluargaan," kata Giring.

Giring mengatakan akan mengirim tim dari PSI untuk menemui pengelola rest area dan pemilik restoran untuk menyelesaikan masalah 'ketok harga' itu secara kekeluargaan. Menurut Giring, pihaknya juga berharap tidak ada sanksi yang diberikan kepada pemilik restoran.

"PSI akan mengirimkan utusan ke pihak pengelola rest area dan pemilik warung agar kita akhiri permasalahan secara kekeluargaan tanpa perlu ada hukuman apa pun kepada pemilik warung," katanya.

"Bagi PSI, pemberdayaan dan penguatan UMKM dan

UKM adalah prioritas utama sebagai soko guru ekonomi kerakyatan," kata Giring menambahkan.

### Pihak Resto Minta Maaf

Ketua DPP PSI yang juga menjabat sebagai juru bicara partai, Sigit Widodo, membagikan pengalaman digetok harga ketika makan di salah satu restoran prasmanan di rest area Tol Cipali. Pihak restoran tersebut pun kini sudah meminta maaf kepada Sigit.

Pemintaan maaf ini disampaikan oleh penanggung jawab restoran melalui akun medsosnya. Penanggung jawab restoran prasmanan itu awalnya membalas cuitan Sigit yang viral di media sosial.

"Selamat Siang Pak Sigit. Tanpa mengurangi rasa hormat, saya Devi Izin retweet terkait review bapak di Twitter, informasinya telah sampai kepada saya selaku salah satu penanggungjawab atas kepuasan pelanggan di rumah makan KM 86A Cipali," tulis @devinur098 membalas cuitan Sigit Widodo yang viral seperti dilihat detikcom, Minggu (23/4).

Sigit lantas membalas cuitan penanggung jawab restoran tersebut. Dia berharap penanggung jawab restoran tersebut mengevaluasi kejadian itu.

"Terima kasih atas tanggapannya. Saran saya bisa diperbaiki dengan mencantumkan harga di depan kios dan menerima pembayaran setelah konsumen mengambil makanan. Untuk penjual juga lebih aman karena pembeli tidak bisa langsung pergi sebelum membayar. Semoga dengan perbaikan ini rumah makan akan semakin laris dan semua konsumennya bisa tersenyum puas setelah makan di sana," balas Sigit. ● mei



## PEMUDIK DENGAN KAPAL PERANG BERANGKAT DARI SURABAYA

Kapal tunda TNI AL memandu KRI Banjarmasin-592 yang membawa pemudik berlayar menuju Semarang dari Koarmada II, Surabaya, Jawa Timur, Selasa (25/4). Sekitar 170 pemudik berikut sepeda motornya mengikuti program "Mudik Gratis Naik Kapal Perang" dengan menggunakan KRI Banjarmasin-592 yang berangkat dari Surabaya menuju Semarang dan Jakarta.

| PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT MULTI OCEAN SHIPYARD  |   |
|---|---|
| Dengan ini, Direksi PT Multi Ocean Shipyards, berkedudukan di Kabupaten Karimun ("Perseroan"), mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada: |   |
| Hari/Tanggal  | : Senin, 15 Mei 2023  |
| Waktu   | : Pukul 14.00 WIB – Selesai   |
| Tempat  | : Tanjung Melko Desa Pangke Karimun, Desa/Kelurahan Pangke, Kecamatan Meral Barat, Kabupaten Karimun, Provinsi Kepulauan Riau |
| Agenda  | : Perubahan Susunan Pengurus Perseroan  |
| Bahan-bahan terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya pemanggilan ini sampai dengan Rapat diselenggarakan.   |   |
| Mohon kehadirannya tepat waktu.   |   |
| Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 9 ayat 3 Anggaran Dasar Perseroan jo. Pasal 82 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.   |   |
| Karimun, 26 April 2023<br>Direksi Perseroan<br>PT MULTI OCEAN SHIPYARD  |   |